

3歳から始めたスケート

私がスケートを始めたのは3歳からで、父親がスケートの選手兼コーチだったため、自然とスケート場について行くのが日課になつたことがきっかけです。

ドスケートは、冬の間しか練習できませんでした。私は「毎日スケート

100

バナナを食べておけばよかつた」と
思い、栄養は本当に大切だとつくづ
く感じました。

私はオリンピックに3回出場しましたが、ドーピング検査が必ずあります。驚くのは、試合中以外にも検査があることです。ですから、薬は一切服用できません。風邪は絶対にひけません。風邪薬が飲めないので食事で治すしかないので私は、風邪もそれほどひかないですし、薬に頼つたことはありません。その分栄養をしっかりとります。体調が悪いときはビタミンCや水分をしっかりとって、体調管理をしてきました。一番大切なのは水分補給です。以

喉が渴いてからでは遅いのです。

汗をかくと、ミネラルや塩分が出ていくので、私はスポーツドリンクなどで補給しています。それ以外にも、私はマイドリンクを作っていました。匂つぱハジユースなのですが、水こ

先日は、オランダ国際ウォーキン

オランダで160km歩いてきました



オランダ国際ウォーキングフォーデーマーチ開会式の様子



ウォーキングの方法

長距離を歩くには、フォームに気をつけなければいけません。猫背になつたり、ずっと下を向いていたりすると、40kmは歩けないです。まずは、空に向かって何かに引っ張られる感じ。ロープなどで頭を引っ張られて、ストンと下ろされたような感覚は、空で姿勢を良くします。

腕は90度に曲げたほうがいいです。腕線は10m先を見て、足幅は、片方をぶらぶらさせて、ポンとかかとがついたときの幅が一番いい幅です。この幅で、かかとからつま先まで抜ける感じで歩くと疲れません。

膝の悪い方も、正しい姿勢で歩けば、徐々に痛みがとれていくと思いますよ。痛いから歩かないというのによくないです。あと、自分に合っ

「アスリートの健康管理」というテーマでお話しましたが、アスリートから見た健康管理は、まずは食事についてよく分離。最後にウォーミング

グ、体を動かすことが、大切なポイントではないかと思います。ウォーキングを自分の健康のために



オリンピック代表ショートトラック・スピードスケート選手
辻川原郁恵氏

な戦績

- 全日本選手権優勝(1993、1995~1999年5連覇、1994年2位)
- 世界選手権連続12回出場(1993~2004年)
- オリンピック(長野、ソルトレイク、トリノ3大会に出場)

アスリートの 健康管理

今回の健康講演会は、元オリンピック代表ショートトラック・スピードスケート選手の勅使川原郁恵氏に講演いただきました。

R9
PROJECT

誰もができるからこそ、「あるく」ことを通して伝えられるたくさんのがある。R9プロジェクトは、「あるく」を見つめ直して、見えてくるものをひとりでも多くの人々に伝していく。ライフスタイル提案プロジェクトです。

「でも、すぐエネルギーに見える」とはできません。

をしたい」という思いから、1年中水が張っている室内リングで行うショートトラックに転向したのです。小学6年生のときに全日本ジュニア大会小学生の部で初めての優勝をしました。

中学1年生で、全日本選手権とう日本で一番大きな大会に出場し、総合6位に。そして中学2年生で出場したときになんと優勝してしまつたのです。全日本で優勝ということは、日本で1位です。中学2年生ということは、精神的にも肉体的に

黒砂糖とバナナで エネルギー補給

もまだまだ子どもです。それなのに日本一になってしまった。このときは信じられませんでした。

がついてくるのです。バランスの取れた食事をとつていると、なかなか結果が出ません。

タミン類、カリウム類なども取り入れたりするようになりました。

試合前がまた大切なのです。ここを間違つてしまうと、私が失敗したように栄養不足になつてしまします。